



Diputada Esther Martínez: Urge adaptar energías verdes para la transición energética y la electromovilidad



CDMX a 10 de julio, 2024.- Durante la inauguración del foro "Movilidad eléctrica y cambio climático: una mirada desde la legislación" en San Lázaro, la diputada Esther Martínez Romano (PT), secretaria de la Comisión de Medio Ambiente y Recursos Naturales, enfatizó la necesidad de adaptar el uso de energías verdes para enfrentar los desafíos de la transición energética y la electromovilidad. El evento, organizado por la Asociación Mexicana de Impulso al Vehículo Eléctrico (ANIVE) y Polea, reunió a legisladores, especialistas y representantes del sector transporte para discutir el papel de la movilidad eléctrica en la mitigación del cambio climático.

<https://mayacomunicacion.com.mx/diputada-esther-martinez-urge-adaptar-energias-verdes-para-la-transicion-energetica-y-la-electromovilidad/>